
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 
INDICAÇÃO Nº 125 /2023 

 

Indico à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando os 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para que seja efetuada a limpeza das fezes de pombos da cancha de 

bocha, conserto das torneiras, desobstrução dos banheiros, troca e reparo das 

cruzetas de madeiras dos decks do Parque dos Lagos, do lado que margeia a Rua 

Amazonas, entre outros reparos.   
 

JUSTIFICATIVA  

 

Após receber reclamações de moradores, o vereador que aqui subscreve 

foi até o local no dia 18/03/2023 no período da manhã, para verificá-las. Ao chegar no local, 

as mesmas foram evidenciadas e neste ato, seguem-se anexas. 

 

  

TORNEIRA QUEBRADA 
PRÓXIMA AO 
PLAYGROUND 

MADEIRAS FRÁGEIS E 
QUEBRADIÇAS 
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TORNEIRA EM PÉSSIMO 
ESTADO 

MUITAS FEZES DE POMBOS 
NA CANCHA DE BOCHA  -  
LOCAL DE ACESSO 
LIBERADO  

MUITAS FEZES DE 
POMBOS NO CHÃO  DA 
CANCHA DE BOCHA  -  
LOCAL DE ACESSO 
LIBERADO  

VIDROS DOS BANHEIROS 
QUEBRADOS 
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EQUIPAMENTO 
QUEBRADO 

RACHADURAS NO 
BANHEIRO 

PISO DO 
PLAYGROUND COM 
PROBLEMA DE 
MANUTENÇÃO 

FALTA DE 
ROÇAGEM DA ÁREA 
DE CAMINHADA 

BANCO QUEBRADO 

QUADRA DE 
ESPORTES COM 
FALTA DE 
MANUTENÇÃO 
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Com isso, venho solicitar que as torneiras sejam reparadas e os banheiros 

liberados urgentemente, pois pais presentes relataram que tiveram que levar seus filhos a 

realizarem necessidades básicas em local inapropriado. A falta do acesso facilitado à água 

potável também muito prejudica a saúde, higiene e bem-estar daqueles que ali frequentam o 

playground das crianças.  

Além do relatado no último parágrafo, também se evidenciaram problemas 

com as cruzetas de madeiras dos decks, que estão frágeis, necessitando de troca, 

lixamento e envernizamento. Tal falta de manutenção pode representar risco de queda ou 

lesão para qualquer usuário frequentador do Parque. 

Outro ponto relevante e que necessita de célere atenção é com relação às 

muitas fezes de pombos presentes na cancha de bocha, com acesso ilimitado a qualquer 

usuário, criança, jovem ou adulto.  

Demais pontos se seguem evidenciados nas fotos e este vereador 

permanece a disposição para maiores relatos. 

Gabinete do Ver. Francisco de Souza Campos, aos 19 de março de 2023. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 21 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente  

 

 


